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会議録（１） 
会議の名称 平成３０年度第２回図書館協議会 
開催日 時 
 

 平成３０年１１月８日（木） 
 開会 午前１０時３０分   閉会 午前１１時３７分         

開催場 所  飯能市立図書館 多目的ホールＢ 
議長氏 名  小見山 久実子 委員長 
出席委 員  小見山 久実子   新 井 健 策   臼 井 貴 子 

 大河原 英 樹   岡 部 暢 子   頓 所 裕 子 
都 築 悦 子   村 野 みどり 
 

欠席委 員  冨 山 真 紀   村 越 一 哲 
説明者 の 
職氏名 

図書館長     柳 戸 信 吾 
図書館主査   竹 井 順 子 
図書館主査   勝 山 健 一 
名栗分室長    熊 澤 志津代 

傍聴者の数  なし 
会議次第  別紙のとおり 

 
配布資料  別紙のとおり 

 
事務局職員 
職氏名 

同上 
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会議録（２） 
議事の概要（経過）・決定事項 

平成３０年度第２回飯能市図書館協議会を開催した。協議事項（１）平成３０年度 

利用状況中間報告及び（２）平成３１年度の事業・予算（案）について協議いただき 

承認された。 
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会議録（３） 
 午前１０時３０分開会 

 
司会（勝山） 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

司  会 

 

 

 

委 員 長 

 

 

館  長 

 

主  査 

 

分 室 長 

 

委 員 長 

 

委  員 

 

 

館  長 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

飯能市図書館協議会を開会いたします。 

欠席は冨山委員と村越委員の２名ですので、飯能市図書館条例第１２

条第２項によりまして出席委員が過半数に達しておりますので、飯能市

図書館協議会を開会いたします。本日の協議会は公開としますが、傍聴

者はおりません。 

それでは委員長よりあいさつをお願いいたします。 

  

（委員長あいさつ） 

本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

 

 それでは平成３０年度第２回図書館協議会を始めます。 

協議にはいります。飯能市図書館条例第１２条により委員長に議長を

お願いします。 

 

それでは協議事項（１）平成３０年度利用状況中間報告について説明

をお願いします。 

 

（資料１－１、資料１－２に基づき説明） 

 

（資料１－３に基づき説明） 

 

（資料１－４に基づき説明） 

 

利用状況中間報告について質疑はありますか。 

 

６月の映画会で上映した「人生いろどり」は入場者が非常に多かった

と聞いていますが、今年度中に再度上映する予定はないのでしょうか。 

 

６月の映画会は毎年男女共同参画の一環で上映しております。今回上

映しました「人生いろどり」は非常に人気があり、定員を上回る観覧希

望者がいらっしゃいましたが、定員以上に入場させたことで過去に体調

不良等を訴えた方もいらしたため、申し訳ありませんが定員までとさせ

ていただきました。 

今年度中の上映予定はございませんが、来年度に再度上映するかにつ

いては友の会とも相談の上、検討したいと思います。 

 

ほかに質疑はありますか。 
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委  員 

 

主  査 

 

 

委  員 

 

 

委 員 長 

 

 

 

館  長 

 

委 員 長 

 

委  員 

 

館  長 

 

 

 

 

委  員 

 

 

館  長 

 

 

 

委 員 長 

 

委  員 

 

館  長 

 

 

 

 

 

 

 

一年を通して利用者や貸出冊数が少ない月等は把握していますか。 

 

一年を通してみますと、２月や６月の利用者が少ない状況です。その

ため、毎年２月に蔵書点検を行っております。 

 

利用者が少ない時期に何かイベントを企画して来館者の増加につな

げていただければと思います。 
 
ほかに質疑はありますか。 
質疑が無ければ次に平成３１年度の事業・予算（案）について説明を

お願いします。 
 

（資料２に基づき説明） 

 

平成３１年度の事業・予算（案）について質疑はありますか。 

 

奥武蔵小学校の図書室の扱いについてお尋ねします。 

 

奥武蔵小学校の図書室解放につきましては、学校教育課とも擦り合わ

せをしている状況でございまして、まだ何も確定していないというのが

実情です。いつどのような動きがあるのかがわからないため、事業案と

して挙げさせていただきました。 

 

今回の図書室の地域開放というのは非常に大きな意義があるものだ

と思います。図書館として主導していただければと思います。 

 

図書館といたしましても学校図書室との連携が足りないと考えてお

ったところであります。今回の奥武蔵小学校の図書室解放を足がかりと

して、連携を強めていければと思っております。 

 

ほかに質疑はございますか。 

 

旧図書館の建物は図書館が管理しなければならないのでしょうか。 

  

旧図書館につきましては他課の倉庫として利用されており、図書館に

関するものは一切ございませんが、市としましては図書館の管理施設と

いうことになっております。施設の登録が図書館であるため、消防法上

の基準を満たす必要があり、維持にかかる費用が発生しております。 

倉庫等に用途変更ができないかと検討をしましたが、旧図書館を含め

た中央地区行政センターの耐震補強ができていないため、用途変更する

ことも難しく、現状維持となっております。 
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委 員 長 

 

 

 

館  長 

 

 

 

 

主  査 

 

 

 

 

 

委  員 

 

 

 

 

 

 

館  長 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

 

ほかに質疑はございますか。 

質疑が無ければその他の協議事項に移りたいと思います。 

何かご意見はございますか。 

 

図書館要覧について説明させていただきます。今年度より図書館要覧

の印刷を外部に委託することをやめ、図書館で作成することといたしま

した。こちらはＰＤＦデータとしてもホームページに掲載しており、ど

なたでも自由に閲覧、印刷ができるようになっております。 
 

続きまして「図書館のつどい」について現在の状況を説明させていた

だきます。時期は２月から３月を予定しており、ムーミン童話もしくは

フィンランドについての講演をお願いしたいと思っております。講師の

方につきましては、ムーミン童話の翻訳者の方、ムーミン童話の出版元

である講談社の方、フィンランド大使館の方等を考えています。 

 

メッツァのプレオープンに合わせて、小学生にムーミンを身近に感じ

てもらえるようなアプローチを考えていただけないでしょうか。 

先日、小学校で読み聞かせの時間をいただけたのでムーミンの本を読

ませてもらったのですが、先生でも読んだことがないというお話でし

た。学校図書として購入することは難しいので、図書館に協力していた

だければと思います。 

 

図書館としましても情報発信のいい機会と考えております。昨年は各

小学校にムーミン配本ということで期間限定ではございますが、ムーミ

ンの本をセットにして貸し出しさせていただきました。図書館として何

か他にもできることはないか検討していきたいと思います。 

 

その他の協議事項について他にご意見はございませんか。 

他に質疑、ご意見が無ければ以上で終了いたします。 

 

午前１１時３７分閉会 

 

  

 
議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

 
平成   年   月   日 

 
 

    
議 長                      


